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 ass 

 x 

 Suplentes  Poder Público 

 Organização  de  Resgate  de  Refugiados 

 Afegãos - ARRO/ 

 Shabir Ahmad Niazi 

 ____________________________ 

 ass 

 Claudio Aguiar Almeida 

 ____________________________ 

 ass 

 Carolinne Mendes da Silva 

 ____________________________ 

 ass 

 Bryan Rodas 

 ____________________________ 

 ass 

 Observadores:  Camila (ACNUR) 

 A reunião começou às 14:15:00 da tarde. 

 Bryan:  Inicia  a  reunião  e  dá  boas  vindas  a  todos.  Diz  que  o  calendário  é  extremamente 

 pequeno  e  quer  que  a  conferência  local  dialogue  com  a  conferência  nacional,  também  diz 

 que  tem  dois  meses  para  desenvolver  a  conferência,  lembrando  que  é  um  esboço  para  se 



 ter  uma  visualização  mais  macro,  que  será  esse  trabalho  até  março.  Que  é  onde  será  a 

 conferência  do  GT.  A  primeira  etapa  é  a  inscrição,  a  segunda  etapa  é  a  resolução  e  etc. 

 Tudo  que  será  necessário  para  realizar  a  conferência,  e  por  último  a  pós  conferência  que  é 

 exigido  do  Governo  Federal.  O  trabalho  agora  ainda  é  de  pensar  como  serão  essas  etapas 

 centrais  e  as  ações  específicas  e  atividades.  Hoje  E  IREMOS  CENTRAR  NA  inscrição  da 

 conferência. 

 Camila:  Diz  que  é  muito  importante  para  a  pessoa  migrante  ter  um  espaço  como  a 

 conferência,  de  se  fazer  ser  ouvido.  Também  quis  fazer  uma  consideração  sobre  o  fato  de 

 não  estar  previsto  que  as  conferências  municipais  possam  indicar  delegado.  E  comenta  a 

 sua  preocupação,  pois  serão  mobilizadas  pessoas  para  participar  e  que  isso  não  impeça 

 que  na  conferência  estadual  não  seja  desmobilizado.  E  também  questiona  como  fazer  para 

 que se construa um diálogo de forma cuidadosa. 

 Bryan:  Cita  que  talvez  seja  caso  de  chamar  o  Governo  Federal  para  um  diálogo  e  pensar 

 nos  mecanismos  locais.  E  que  também  possa  ser  interessante  uma  reunião  para 

 alinhamento para entender melhor as tomadas de decisões. 

 Camila:  Menciona  que  as  inscrições  que  envolvem  delegado  serão  aceitas  até 

 segunda-feira  (dia  18/dez)  e  que  as  outras  inscrições  têm  um  prazo  maior.  E  diz  que  é 

 importante pensar em como será realizado. 

 Bryan:  Reforça  que  isso  significa  que  o  GT  precisa  correr  atrás  de  locais,  etc,  e  que  é  um 

 processo  para  se  adiantar.  Porém,  tem  trabalhos  que  deverão  ser  decididos  já  nessa 

 reunião, pois a prioridade é no Município de São Paulo. 

 Abdu:  Comenta  que  tem  uma  preocupação  sobre  a  questão  do  tempo,  sobre  a  resposta  do 

 Governo  do  Estado  de  ser  até  o  dia  18  as  inscrições.  Ainda  diz,  todos  sabem  que  nas 

 comunidades  as  pessoas  vivem  nos  extremos  e,  que,  é  importante  não  só  pensar  no 

 Município,  mas  em  pensar  em  ajudar  na  realização  da  conferência  a  nível  estadual.  E 

 questiona  se  for  mesmo  até  o  dia  18  e  ainda  não  tiverem  um  posicionamento  do  Governo 

 do Estado, o que o GT poderá fazer? 

 Bryan:  Concorda,  e  diz  que  ainda  não  é  possível  fazer  a  nacional  mas  é  importante  pensar 

 a nível estadual.Diz que se fará a verificação novamente do status da inscrição. 



 Camila:  Esclarece  que  também  concorda  que  os  critérios  para  a  Conferência  Nacional  Livre 

 é  mais  complexo  e  também  pelo  fato  de  ficar  mais  longe  da  cidade.  E  concorda  que  a 

 Política Pública Estadual é importante de dar atenção. 

 Bryan:  Menciona  que  o  formulário  de  inscrição  está  bem  simples  e  mostra  como  está  o 

 formulário  no  compartilhamento  de  tela.  E  fala  sobre  as  4  sugestões  para  o  nome  da 

 conferência,  e  a  5  sugestão  ficaria  em  aberto  para  se  algum  conselheiro  quisesse  fazer 

 alguma sugerência 

 1.  São Paulo pelo direito de migrar 
 2.  São Paulo pela cidadania plena 
 3.  São Paulo: cidade migrante 
 4.  Nossa cidade tem mil povos 
 5.  São Paulo pela cidadania plena e representatividade. 

 Bryan: Propõe a votação da escolha do nome. 

 ●  Obrifildo  acaba  não  dando  o  voto,  mas  informa  que  não  conseguirá  participar  das 

 reuniões  nem  de  Janeiro  e  nem  de  Fevereiro,  mas  estará  mais  disponível  a  partir  de 

 Março. 

 Bryan:  Agradece  e  reforça  dizendo  que  esse  grupo  é  um  espaço  de  construção  e  que  ele 

 poderá estar no dia da conferência. 

 Continuando a votação 

 ●  Rosana: Vota na opção 3 

 ●  Talitha: Vota no número 1 

 ●  Abdu:  Faz  a  sugestão  da  5°  frase  “  São  Paulo  pela  cidadania  plena  e 
 representatividade". 

 ●  Constance vota na frase do Abdu 

 ●  Judy: vota na opção 2 

 ●  Dorice: Vota na frase de Abdu. 

 O Instituto Intercultural não está presente, então não houve voto de sua parte. 

 ●  Cláudio: Vota na opção 1 



 ●  Bryan: Vota na opção 3 

 Patrícia fez a contagem e a 5° frase foi a que foi escolhida por unanimidade. 

 Bryan:  Passa  para  o  próximo  passo  que  é  definir  a  data  da  Conferência  Local.  Menciona 

 que  a  Estadual  está  prevista  para  acontecer  nos  dias  26,27,28  de  março,  e  por  esse 

 raciocínio, seria interessante marcarem a do GT anterior a essas datas. 

 Sugere: 

 ●  Dias 9/03 e 10/03 das 8:00 horas ás 18:00 horas 

 ●  Dia 16/03 e 17/03 das 8:00 horas ás 18:00 horas 

 E  ressalta  que  dois  dias  de  conferência  são  para  terem  mais  tempo,maior  participação  e 

 realização de todo o trabalho 

 Bryan:  Continua  sua  fala,  recapitulando  as  definições  sobre  finalizar  a  inscrição  e  que  o 

 local de realização será na cidade de São Paulo. 

 Olhando  o  formulário  em  conjunto  é  definido  que:  O  nome  da  pessoa  de  referência 
 será do Bryan e o telefone será da secretaria, e o email será do Conselho e do Bryan  . 

 Bryan:  Diz  que  posteriormente  será  trazido  uma  tabela  das  etapas  da  realização  da 

 conferência local. E agora definirá a data da reunião do GT. 

 Patrícia:  Sugeriu  que  se  mantenha  na  sexta,  dia  05/01/2024,  para  já  entrarem  na  parte 

 metodológica  das  etapas  do  trabalho.  E  também  questiona  qual  seria  o  melhor  horário  para 

 todos, manhã ou tarde, presencial ou online. 

 Talita: Diz que não conseguirá estar presente nessa data pois a Cáritas só volta dia 9/01 

 Dorice: Vota para ser a tarde, presencial . 

 Caroline: Vota para a reunião ser à tarde e presencial. 

 Judy: Prefere Virtual 

 Abdu: Vota pela reunião à tarde e presencial. 



 Constance:  Também  escolhe  o  período  da  tarde,  e  por  ela  pode  ser  tanto  virtual  quanto 

 presencial. 

 Por unanimidade, a reunião ficará para o dia 05 de Janeiro de 2024. 

 Bryan e Patrícia finalizam e agradecem a todos. 

 A reunião se encerrou às 15:35. 


